

HOCHWASSER 2002: WIR SAMMELN FÜR DIE KLEINEN!

Aus der Presse ist das Thema „Hochwasser“ schon fast verschwunden, aber vor allem die „Kleinen“ haben die Schäden noch längst nicht überwunden!

Deshalb wollen wir **nicht** einfach nur **anonym** spenden, sondern haben uns Zeit genommen, abseits derer, die am lautesten riefen, einen kleinen **Kindergarten** herauszusuchen, den das Hochwasser stark zerstört hat und in welchem die Kinder noch immer nicht wieder einziehen können.

In Listerfehrda, an der Mündung der Schwarzen Elster in die Elbe, steht diese kommunale Einrichtung, belegt mit 22 Kindern:

- Am 15. 8. kam die „Flut“ und erreichte am 17./ 18. 8. dort ihren Höchststand. Dabei zerstörte sie unter anderem
- den Garten mit dem soeben erst fertiggestellten Spielplatz,
 - die Ölheizung im Keller,
 - den Fußboden und
 - die Türen.

Durch den Einsatz von Eltern und Erziehern konnten zwar Möbel und Spielzeug rechtzeitig in Sicherheit gebracht werden, aber für die Reparaturen an Haus und Freigelände werden dringend Gelder benötigt! Bis hin zum Unterbeton ist komplett alles wieder herzurichten!

Der Wunsch der Kinder von Listerfehrda, die zur Zeit im Gemeindehaus untergebracht sind, ist, bis Weihnachten wieder in ihr altes Domizil zurückkehren zu können. Ob das gelingen kann?

Wir bitten um **Ihre Spende** und sei sie noch so klein! **DANKE!**
Und wir garantieren Ihnen, daß Ihr Geld **direkt** vor Ort ankommt!

Kahla, im Oktober 2002



Bürgerinitiative (gegen überhöhte Abgaben)
Kahla und Umgebung e. V.
Hermann-Koch-Straße 18, 07768 Kahla

